
 
 

 

Ofício: 125/23     Salto, 27 de setembro de 2023 

 

Assunto: EDUCAÇÃO ESPECIAL COMISSÃO 

SUPERVISORA MARIA ALICE PASSARELLI 

 

Agradecemos a gentileza do convite em relação à visitação na APAE. 

Nosso compromisso é de fato fiscalizar as instituições conveniadas com a SEME 

e garantir à população estudantil um ensino de qualidade. Alunos pervasivos da 

Rede Municipal são sim encaminhados à APAE e temos conforme TERMO DE 

COLABORAÇÃO, um convênio com 20 alunos, conforme contrato. A Associação 

tem convênio com o ESTADO e oferece 80 vagas, porém são alunos que 

frequentam há anos a escola, sem rotatividade, e há muitos anos sem matrículas 

novas de alunos da Rede Estadual. Conforme informações da SED é possível 

observar alunos que estão há muitos anos. A nossa indagação é: 

1 - Como são feitas as avaliações dos alunos?  

2 - Não são inclusos na Rede Regular conforme proposta das novas políticas 

públicas?  

3 - Quantas matrículas o ESTADO realizou nestes últimos anos, de alunos 

oriundos da Rede?  

4 - Por que matrículas só são feitas da REDE MUNICIPAL?  

5 - Onde estão os alunos pervasivos da Rede Estadual? Ainda não temos estas 

respostas. 

6 - O Estado já observou se há sobreposição de verbas? 

 

 Conforme PLANOS DE TRABALHOS publicados no site APAE, muitas 

instituições pagam ESPECIALISTAS DE SAÚDE: ESTADO, MUNICÍPIO e 

EMENDAS IMPOSITIVAS.  

          Aguardamos as respostas para este colegiado, que em reunião será 

apresentada em 18 outubro de 2023 às 18h00 na Sala Paulo Freire. 



Certa da valiosa e costumeira atenção, despeço-me externando protestos 

de estima e consideração. 

 
 
Cordialmente 

 
 

 

EVELIZE ASSUNTA PADOVANI 

RG 11 502 730 

Presidente CME SALTO SP 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


